

Kinder als kleine Künstler

Ausstellung in Fischingen

FISCHINGEN (hf). Der Mittwoch, 13. Mai, ist ein großer Tag für die Jungen und Mädchen des Kindergartens Fischingen: Um 17 Uhr wird dann nämlich eine Ausstellung eröffnet, die Ergebnisse des kreativen Experimentierens präsentiert, das seit einigen Wochen den Schwerpunkt der pädagogischen Arbeit bildet. So legten die kleinen Künstler nicht einfach mit Farbe, Pinsel oder anderen Materialien los, sondern sie beschäftigten sich darüber hinaus auch in Gesprächen und theoretischen Aufgaben mit Themen, die mit kreativem Schaffen zu tun haben.

So experimentierten die Dreikäse-hochs mit Farben und erarbeiteten auf diese Weise, was es mit dem Farbkreis auf sich hat, welches Grund- und welches Mischfarben sind. Auch bekannte Künstler wie Vincent van Gogh oder Friedensreich Hundertwasser wurden vorgestellt und ihre Werke als Grundlage für eigene kreative Versuche genommen. Eines der Highlights unter den zahlreichen Angeboten war der Besuch im Atelier der Fischinger Künstlerin Iris Allenbacher. Auch dort durften die Kinder selbst kreativ tätig werden. „Mir hat die Arbeit mit den Kindern riesige Freude bereitet. Die Kinder haben ganz erstaunliche Bilder geschaffen“, fand die Künstlerin.